

prieuré, enfin, pour traiter d'autres questions relatives à son bénéfice. Cette pièce fut déposée chez Pochon, notaire royal, à Rouen.

L'oratoire de Joachim de Mayol a été retrouvé, en 1863, au hameau d'Ethèse, près Bontemps, ancien fief de la maison de Mayol. Ce dernier fief leur échut dans la succession des Montchol et depuis lors, les Mayol portèrent le titre de seigneurs de Bontemps, jusqu'au xviii<sup>e</sup> siècle, époque à laquelle François de Mayol, premier seigneur de Lupé, donna Bontemps en apanage à une de ses filles en la mariant à M. de La Roque de Manos. Quant au meuble précieux que nous avons essayé de faire connaître à nos lecteurs, il est aujourd'hui rentré dans la famille de Mayol et appartient à M. le comte O. de Mayol de Lupé qui, dans son château de la Vigne, à Bourg-Argental, l'entoure des soins et de la vénération que mérite le palladium de sa famille et de son foyer.

Aimé VINGTRINIER.